

Sur un thème



© Markus Spiske temporausch.com / Libre de droits

Pour quand la fin du monde ? (4150 caractères).

« Comme quelques-uns parlaient des belles pierres et des objets apportés en offrande qui faisaient l'ornement du temple, Jésus dit : « Les jours viendront où, de ce que vous voyez, il ne restera pas pierre sur pierre qui ne soit renversée. » Ils lui demandèrent : « Maître, quand cela arrivera-t-il, et à quels signes reconnaîtra-t-on que ces choses vont arriver ? » » La Bible, évangile de Luc chapitre 21, versets 5 à 7.

En cette année 2019, dans de nombreuses villes de Suisse, des milliers de jeunes, essentiellement des étudiants, ont appliqué des journées de « grève du climat » et organisé des manifestations de rue importantes pour attirer l'attention de la population et plus particulièrement des élus et autres personnes influentes sur leur préoccupation : le risque que fait courir à notre planète le réchauffement climatique qui se fait remarquer ces dernières années et s'accélère de plus en plus. À noter qu'on pouvait remarquer parmi eux un certain nombre de personnalités scientifiques, et pas des moindres, qui partagent leur préoccupation.

De telles manifestations se sont déroulées également dans de nombreuses villes en Europe. Après les avoir critiquées, voire condamnées, les politiciens se sont aperçus que le public y a été sensible, à tel point que les dernières élections européennes ont été fortement influencées par les succès des partis écologistes et qu'il est dans leur intérêt de tenir compte des questions environnementales dans leurs programmes électoraux.

Des signes de la fin du monde ?

Effectivement, il y a lieu de s'inquiéter de sérieuses perturbations climatiques qui touchent d'importantes régions de tous les continents : sécheresses et famines qui en découlent, séismes accompagnés parfois des tsunamis destructeurs et meurtriers, inondations catastrophiques, reculs des glaciers de nos montagnes et des banquises polaires. De là à y voir des signes avant-coureurs de fin du monde, il ne manque pas de personnages pour interpréter ces situations et prophétiser toutes sortes de menaces pour l'humanité... Pourtant, c'est vrai qu'on peut se poser des questions. Et pas seulement par rapport à la nature et au climat. Les hommes se conduisent si mal ! Guerres civiles ici, guerres meurtrières là, menaces et conception d'engins toujours plus meurtriers, injustices qui suscitent des révoltes et manifestations de rue accompagnées de saccages et pillages.

Aux questions de ses disciples rapportées en préambule, Jésus répondit : « Prenez garde que vous ne soyez séduits. Car plusieurs viendront en mon nom disant : « C'est moi et le temps approche. Ne les suivez pas. Quand vous entendrez parler de guerres et de soulèvements, ne soyez pas effrayés, car il faut que ces choses arrivent premièrement. Mais ce ne sera pas encore la fin. » Alors il leur dit : « Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume ; il y aura de grands tremblements de terre et, en divers lieux, des pestes et des famines ; il y aura des phénomènes terribles, et de grands signes dans le ciel. (...) Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et une grande gloire. Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. » » (Luc 21, versets 8 et suivants).

Voilà près de 2000 ans que Jésus a prononcé ces paroles. Comme tous ses enseignements, elles sont encore valables aujourd'hui, et même d'une grande actualité. Alors soyons vigilants et plaçons notre confiance en l'Éternel, qui dirige toutes choses. C'est lui qui mettra en action ces événements que Jésus a annoncés à ses disciples et qui en jugera le moment venu. Demain peut-être, ou dans des siècles ? Gardons-nous de vains calculs mais soyons fidèles dans la mission que Dieu nous confie en proclamant le salut des peuples apporté par le Christ Seigneur. Tenons-nous prêts à répondre présent le jour où il nous ouvrira les portes de son Royaume. « C'est pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme viendra à l'heure où vous n'y penserez pas. (...) Heureux le serviteur que son maître, à son arrivée, trouvera occupé à son travail. » (Matthieu 24, 44 et 46).

Crédit photo : [Markus Spiske temporausch.com](http://MarkusSpiske.com)

Auteur

Pierre-André Combremont

Publié le

12.6.2019